

# 24Jam

## Apel Gelar Pasukan Pengamanan VVIP Dalam Rangka Kunjungan Presiden RI Di Wilayah Kodim 0811 Tuban

Basory Wijaya - [TUBAN.24JAM.CO.ID](http://TUBAN.24JAM.CO.ID)

Apr 6, 2023 - 08:43



TUBAN, – Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo., S.H., M.M. pimpin kegiatan apel gelar pasukan pengamanan VVIP dalam rangka Kunjungan Kerja Presiden RI di wilayah Kodim 0811 Tuban bertempat di Alun – alun Tuban Jl. RA.

Kartini Kec. Tuban Kab. Tuban, Kamis (06/4/2023).



Adapun Susunan pasukan dalam apel gelar meliputi anggota Sub satgas Intel, 3 SSR Denpom V/2 Mojokerto, 3 SSK Kodim 0811/Tuban, Polres Tuban, 2 SSK Kodim 0811/Lamongan, 1 SSK Kodim Jombang, 2 SSK Kodim Bojonegoro, 3 SSK Yonif 521/DY, 1 SSK Yon Arhanudse 8, 1 SSK Brimob Polda Jatim, 1 SSK Yonmek 516, 1 SST anggota Kikav, 20 Tim Matan Yon 500/R, 12 org anggota Zipur 5 (Tim Secdoor), SST Satpol-PP Kab. Tuban, 2 Regu Dishub Kab. Tuban,

2 Regu Damkar Kab. Tuban, 2 Regu Kesehatan.



Turut hadir dalam apel gelar pasukan Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo., S.H., M.M., Asops Kasdam V/Brw, Kolonel Inf Setyo Wibowo, Dandem PomV/2 Mojokerto Letkol Cpm. Minto Hariono, Jajaran Dandim 082/CPYJ, Danbekang V/Mojokerto Letkol Rully K., Jajaran Kasi Korem 082/CPYJ, Bupati Tuban Aditya Halindra Faridzky, SE., Kapolres Tuban AKBP Rahman Wijaya S.I.K, S.H,





Dalam amanatnya Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo., S.H., M.M., Bahwa apel gelar pasukan dilaksanakan pada hari ini adalah untuk mengecek kesiapan satuan- satuan yang terlibat dalam PAM VVIP, oleh karena itu saya perintahkan kepada satuan satuan yang terlibat PAM agar melakukan langkah langkah Preventif dan Antisipatif terhadap dinamika dilapangan.

“Saya berharap, Lakukan koordinasi yang baik dengan semua unsur pengamanan guna terciptanya sinergitas yang solid dalam mengamankan kunjungan Presiden di wilayah Kodim 0811 Tuban,”Ujarnya.

Danrem menambahkan, Selain itu apel gelar pasukan ini untuk mengetahui kesiapan personel, Alutsista maupun unsur pendukung lainnya sehingga sewaktu-waktu dapat digerakkan dan mampu bertindak secara sigap dan cepat.

“Tugas PAM VVIP ini agar disiapkan sebaik mungkin, sehingga semua kegiatan berlangsung dengan baik, aman dan lancar. Pedomani komando pengendalian dengan baik, lakukan sesuai dengan prosedur ditiap tiap bagian masing,”Tegas Danrem.

Bahwa tujuan dari Apel Gelar Pasukan ini adalah dalam rangka mengecek kesiapan personel dan Material sekaligus, memberikan penekanan tugas dan tanggung jawab terhadap masing masing personil dalam rangka pengamanan

kegiatan kunjungan kerja Presiden RI di Wilayah Kodim 0811 Tuban. (Faro)